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８日午前､魚谷議員が一般質問

｢

消
費
税
の
減
税
に
つ
い
て
の
市

で
は
、
１
０

長
の
考
え
に
つ
い
て｣

月
の
食
料
品
を
中
心
と
し
た
物
価
の

値
上
げ
が
４
６
３
４
品
目
、
１
月
か

ら
の
累
計
で
３
万
１
８
８
７
品
目

で
、
昨
年
１
年
間
の
２
万
６
２
３
７

品
目
を
す
で
に
超
え
て
い
る
こ
と
。

時
事
通
信
社
が
最
近
行
っ
た
世
論

調
査
で
、
消
費
税
の
減
税
に
つ
い
て

は
賛
成
が
５
７･

７
％

を
占
め
て
い

た
こ
と
な
ど
を
紹
介
し
、
消
費
税
を

下
げ
る
こ
と
に
対
す
る
市
長
の
考
え

と
、
そ
の
こ
と
を
国
に
求
め
る
こ
と

に
つ
い
て
聞
き
ま
す
。

｢

土
堂
小
な
ど
３
小
学
校
の
校
舎

校
舎

の
活
用
に
つ
い
て｣

、
で
は
、
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日
本
共
産
党
市
議
会
議
員
団

議
会
報
告

週刊
１
２
月
４
日
か
ら｢

１
２
月
議
会｣

が
開
会
さ
れ
ま
す
。
日
本
共
産
党
か
ら

は
魚
谷
さ
と
る
議
員
が
一
般
質
問
を
行
い
ま
す
。
質
問
す
る
項
目
、
内
容
の

一
部
を
紹
介
し
ま
す
。

な
い
、
ま
た
は
引
き

下
げ
る
こ
と
で
あ

る
。
介
護
保
険
事
業

特
別
会
計
内
に
あ
る

「
介
護
給
付
準
備
基

金
」
の
約
１
６
億
２

０
０
万
円
を
活
用
し

て
、
６
５
才
以
上
の

約
４
万
８
千
人
が
影

響
を
受
け
る
介
護
保

険
料
の
引
き
下
げ
を

求
め
ま
す
。

｢

敬
老
優
待
乗
車

証
制
度
の
タ
ク
シ
ー

初
心
者
で
も
車
に
設
置

さ
れ
た
タ
ブ
レ
ッ
ト
図

面
を
見
れ
ば
容
易
に
収

集
が
で
き
、
休
暇
の
取

得
も
促
進
。

ま
た
、
可
燃
ゴ
ミ
と

し
て
出
さ
れ
て
い
た
大

量
の
剪
定
枝
を
資
源
ゴ

ミ
と
し
て
最
適
回
収
で

き
る
よ
う
に
な
り
、
可

燃
ゴ
ミ
の
大
幅
な
減
量

を
達
成
。

そ
の
他
、
中
山
間
地

域
が
抱
え
る
不
法
投
棄

の
監
視
強
化
（
現
場
写

真
を
瞬
時
に
通
信
し
対

応
す
る

、
事
務
効
率
の

）

向
上
、
ペ
ー
パ
レ
ス
化

も
実
現
。

て
い
る
会
社
と
し
て
知

ら
れ
て
い
ま
す
が
、
ゴ

ミ
ゼ
ロ
・
循
環
型
経
済

を
推
進
す
る
事
業
と
し

て
Ｗ
Ｏ
Ｏ
Ｍ
Ｓ
（
ウ
ー

）

。

ム
ス

を
始
め
ま
し
た

こ
れ
は
、
ゴ
ミ
収
集

車
の
位
置
情
報
や
収
集

状
況
を
リ
ア
ル
タ
イ
ム

で
把
握
す
る
シ
ス
テ

ム
。
ゴ
ミ
収
集
車
が
ど

こ
を
走
っ
て
い
る
か
事

務
所
に
い
な
が
ら
責
任

者
が
把
握
で
き
る
。
ゴ

ミ
の
取
り
残
し
に
よ
る

再
収
集
作
業
が
な
く
な

り
、
時
間
的
な
ゆ
と
り

が
生
ま
れ
る
メ
リ
ッ
ト

が
。

１
１
月
７
日
福
祉
環
境
委

（

）

員
会

前
田
孝
人
委
員
長

は
相
模
原
市
（
神
奈
川
県

人
口
７
１
万
人
）
の
ゴ
ミ

収
集
の
デ
ジ
タ
ル
化
の
実。

証
実
験
を
視
察
し
ま
し
た

小
田
急
電
鉄
（
株
）
は

鉄
道
・
ホ
テ
ル
不
動
産
な

ど
多
彩
な
事
業
を
展
開
し

【魚谷議員が行う質問の項目】

１.消費税の減税についての市長の考え

について

２.全国的に人口が減る中、市が目標と

しているよりも人口が減っている現

状と課題について

３.土堂小など３小学校の校舎の活用に

ついて

４.統合小学校及び統合中学校の校舎の

建設費について

５.水産業予算を漁港建設から担い手作

りを重点にすることについて

６ 「介護給付費準備基金」を活用した．

介護保険料の引き下げについて

７.尾道本通商店街のにぎわい作りのひ

とつとして、尾道大学の協力を得て

シャッターに絵を描くことについて

８.敬老優待乗車証などの制度のタクシ

－券を全地区１万円支給して、選択

肢を増やすことについて

の
活
用
に
つ
い
て
の
基
本
的
な
考
え

方
と
、
土
堂
小
の
校
舎
を
存
続
す
る

よ
う
求
め
ま
す
。

｢

統
合
小
学
校
及
び
統
合
中
学
校、

の
校
舎
の
建
設
費
に
つ
い
て｣

で
は

６
４
億
円
で
新
築
を
予
定
し
て
い
る

こ
と
に
つ
い
て
、
こ
の
費
用
の
縮
減

を
教
育
委
員
会
は
表
明
し
て
お
り
、

現
在
の
状
況
を
尋
ね
ま
す
。

ま
た
、
校
舎
は
新
基
準
で
建
築
さ

れ
て
い
た
り
、
既
に
耐
震
化
さ
れ
て

い
る
の
で
、
こ
れ
を
活
用
し
て
費
用

を
少
し
で
も
抑
え
る
よ
う
求
め
ま

す
。

｢

『
介
護
給
付
費
準
備
基
金
」
を

活
用
し
た
介
護
保
険
料
の
引
き
下
げ

一般ゴミ収集の見える化（ＤＸ）で作業効率・

ー相模原市視察ー働き方改革はできるか

タブレットを操作する岡野議員

、

券
を
全
地
区
１
万
円
に
し
て

選
択
肢
を
増
や
す
こ
と
に
つ

で
は
、
少
な
く
な
い
高

い
て｣

齢
者
か
ら

「
タ
ク
シ
ー
券
を

、

１
万
円
支
給
し
て
も
ら
い
た

い｣

「
バ
ス
停
ま
で
行
く
こ
と

、

が
難
し
い｣

と
い
っ
た
声
が
あ

る
中
で
、
御
調
町
だ
け
で
な
く

全
地
区
で
１
万
円
分
の
タ
ク
シ

ー
券
を
求
め
ま
す
。

【１２月議会日程】

１２月４日(月) ９時 議会運営委員会

１０時 本会議(開会）

６日(水) １０時 一般質問

７日(木) １０時 一般質問

８日(金) １０時 一般質問

(魚谷議員質問)

１２日(火) １３時 総務経済委員会

(魚谷議員所属)

１３日(水) １３時 福祉環境委員会

(岡野議員所属)

１４日(木) １３時 教育スポ委員会

(終了後) 議会運営委員会

１９日(火) １０時 議会運営委員会

１３時３０分

本会議(閉会）

『ぜひ、傍聴にお越し下さい‼』

で
は
、
物
価
高

に
つ
い
て
』

が
続
い
て
い
る
中
で
、
市
民

の
暮
ら
し
や
営
業
を
守
る
手

だ
と
し
て
市
が
で
き
る
こ
と

は
、
公
共
料
金
を
引
き
上
げ


